

Quartier latin : « Crois-moi, jeune et belle Ophélie, Quoi qu'en dise le monde et malgré ton miroir, Contente d'être belle et de n'en rien savoir. » De qui sont ces vers : Danton, Marat, Robespierre ?

08-07-2016

-  
Réponse : Robespierre

-  
Avant d'adopter la figure de l'incorruptible, Robespierre, jeune avocat à Arras, ne dédaignait pas le beau sexe.

-  
A la façon de l'époque, il donnait dans le madrigal.

-  
On prétend que les femmes furent ses plus fidèles soutiens.

Crois-moi, jeune et belle Ophélie,  
Quoi qu'en dise le monde et malgré ton miroir,  
Contente d'être belle et de n'en rien savoir,  
Garde toujours ta modestie.  
Sur le pouvoir de tes appas  
Demeure toujours alarmée,  
Tu n'en seras que mieux aimée  
Si tu crains de ne l'être pas.

